



—Foto de LA PRENSA, por Galán N.

**MATERIAL DIDACTICO.** Una máquina de escribir y otra diversidad de material didáctico donó, por medio del embajador de Alemania, Dr. h. c. Erich A. Huesch, la fábrica Deutsches Blindensatzwerk e. V. al Centro de Rehabilitación para Ciegos. Recibió el donativo la presidenta del comité, señora María de Molins.

**De Santa Ana**

## Testigos reconocen al autor muerte del joven Ayala S.

(Santa Ana). José Elias Lorenzana fue identificado ayer en rueda de presos como el autor de la muerte del estudiante José Ernesto Ayala Salazar, de 18 años. Ayala Salazar, de acuerdo con el informativo depurado en el Juzgado Segundo de lo Penal, fue ultimado de una estocada el 9 de mayo del presente año en el Parque Anita Alvarado de esta ciudad. Varias personas que se encontraban en el interior de una refrestería —entre ellos el hechor y ultimado—, entablaron discusión y luego salieron al mencionado parque, donde hubo riña.

— Pasa a la página 30 —

**De Sonsonate**

## Anciano da muerte en colonia de Sonzacate a su compañera

(Sonsonate). La señora Isabel Aguilar, de 63 años, fue ultimada anteayer en la tarde por su compañero de vida, Héctor Canjura, de 72 años, en la colonia Montevideo de Sonzacate. Ambos residían en el lote número 4 de la mencionada colonia, con varios hijos que a la hora de los hechos no se encontraban allí, según informaron testigos al juez, don Tránsito Pineda Ramírez. La señora Aguilar pereció de varias lesiones ocasionadas con corvo, desconociendo las autoridades la razón que tuvo Canjura para cometer el hecho.

— Pasa a la página 31 —

## Acepta cambio de membrete y asesinato de Rector FPL

Membrete oficial definitivo del FPL determina comunicado de dicho grupo, en el que aparece en los volantes en que se acreditaron el asesinato del rector Carlos Alfaro Castillo. Boletín enviado ayer por la vía del Correo y suscrito el 20 de septiembre por las Fuerzas Populares de Liberación, se refiere a los informes judiciales que señalaban diversidad en los dibujos de los primeros comunicados y el dejado por los terroristas después del asesinato del rector, en el lugar del crimen.

estableciéndose en el artículo 6o. de ese acuerdo, el símbolo oficial definitivo que por primera vez aparece en el comunicado del rector.

En el remitido incluyen además, el capítulo 6o. de ese acuerdo en el que determinan el nuevo membrete de ese movimiento.

Indica el informe enviado que ese membrete fue aprobado por esa organización subversiva, en las bases estatuarias del FPL.

# Urge defensa de los Recursos Naturales

Preocupación por la defensa de los recursos naturales, que representan vida para las generaciones futuras del pueblo salvadoreño, expresaron ayer miembros de la nueva junta directiva de la Sociedad Amigos de la Tierra, en visita a LA PRENSA GRAFICA.

Objetivo de la visita fue también, comunicar a los señores José y Rodolfo Dutriz, director y subdirector de nuestro diario, respectivamente, el acuerdo tomado por esa entidad, de distinguirles con el nombramiento de socios honorarios de la misma. A la vez anunciaron campaña a nivel nacional cuyo

objetivo primordial es el de hacer conciencia en todos los estratos sociales sobre la necesidad urgente de velar por la conservación de la tierra, mediante un programa de reforestación nacional.

El Ing. René David Escalante Orozco, presidente de la Sociedad, describió un panorama desolador sobre la destrucción paulatina que ha venido experimentando nuestro país, en el aspecto de los recursos naturales que cada día se extinguen más, sin vislumbrarse hasta ahora ninguna medida que ponga paro a esa situación. Ello significa, dijo

— Pasa a la página 38 —

## Mañana celebra su 5º aniversario la Soc. Naturopática

Con motivo de celebrar el quinto aniversario de fundación, la Sociedad Naturopática Salvadoreña llevará a cabo un curso mañana sábado, con la asistencia de socios y personas invitadas.

Se desarrolla en esa ocasión la charla "La medicina del Tercer Milenio", a cargo del doctor José Efraín Melara Méndez, y habrá tribuna libre para los asistentes.

— Pasa a la página 46 —

## Control de maleantes logra la SIC por medio de batidas

La Policía Nacional, a través de la Sección de Investigaciones Criminales (SIC), ha logrado el control de maleantes que operan libremente en la ciudad capital y en el interior del país, según se informó ayer. Agentes de la SIC llevan a cabo continuas "batidas" en diversas zonas de San Salvador. Asimismo mantiene estricta vigilancia en sitios públicos, tales como parques de recreación, teatros, paradas de buses, etc.

**En los mercados**

El control de la delincuencia que ha ido en aumento en los últimos años, se dijo, se realiza en combinación con los demás cuerpos de seguridad pública, especialmente de la Policía Municipal cuyo número de agentes ha sido incrementado para una mejor vigilancia.

Por otra parte, la Policía Municipal masculina y femenina ejerce constantemente estricta vigilancia en los mercados del sistema y sus alrededores, especialmente en el "Central", donde continuamente son denunciados hechos delictivos. Estos —se afirmó— han disminuido por la acción inmediata de agentes de ambos cuerpos de seguridad.

**De Usulután**

## Eligen comité de festejos en honor de Santa Catarina

(Usulután). Quedó electo en esta ciudad, el comité de las festividades novembrinas en honor de Santa Catarina de Alejandria. Las festividades darán inicio el 19 de noviembre y finalizarán el 25 del mismo mes, y para ello el Ministerio del Interior autorizó una erogación de 20 mil colones. El comité ha quedado integrado de la siguiente manera: presidente, Nasri Handal, gobernador; vicepresidente, Antonio Ruiz y Ruiz, alcalde municipal; síndico, coronel Francisco Hernán Pereira, comandante departamental y vocales, señores Oscar David Ayala, Julio César Muñoz, Jorge Alberto Avalos

Ulises Quintanilla, Godofredo Villalta Perdomo, Cancelario Cruz, Julio César Portillo, Angel Pineda Guerrero, Narciso Romagoza, Antonio Blandón, Juan José Campos, Angel Bonilla, Salomón Gómez y Oscar Roberto Lazo.



**SECUESTRADO.** (Santa Ana). Manuel de Jesús López Castillo, de 35 años, secretario del Sindicato de la Construcción, fue secuestrado por varios hombres armados.



**VALIOSO DONATIVO.** Enciclopedias para la investigación y consulta, de las alumnas del Hospicio Guirala, de Santa Tecla, donó ayer la Organización Democrática Nacionalista (ORDEN), a solicitud de

la Liga Panamericana. Hace entrega de las obras el Br. José Alfredo Pino, en representación de ORDEN, al centro beneficiado. Las obras son de Grolliers International.

### sucesos de anoche